



CARTA MEDICA VIRTUAL JUNIO 18 DE 2011 - 92
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

“AL GOBIERNO LE FALTA GESTIÓN EN INFRAESTRUCTURA Y SALUD”

“¿Falta gestión del gobierno?

Al gobierno le doy todos el crédito de entender lo problemas, pero creo que la falta de gestión en dos sectores críticos : infraestructura y salud . En cuanto al primero , soy optimista , porque el Gobierno, contrario al anterior, ha reconocido la gravedad del problema. En cuanto al sector salud, existen algunas limitaciones de carácter legal , que se ha intentado corregir con la reciente reforma, pero lo principal es gestión.”

Roberto Steiner, Director de Fedesarrollo.

Tomado de Ámbito Jurídico– 16/29 de mayo de 2011

COLUMNAS AJENAS.

“Robarse la plata de salud es un atentado contra la vida de los colombianos tan grave, o mas que los actos terroristas de guerrilla y paramilitares.”

“En Colombia se gastaron el año pasado unos \$ 36 billones en salud que equivalen al 7.5% del producto interno bruto”. Es menos de lo que gastan otros países en Europa y Estados Unidos donde puede llegar al 15% del PBI, pero de todas maneras con tal cantidad de plata(que es mas de lo que se gasta en defensa y seguridad) los Colombianos deberían tener un mejor servicio de salud,” “Uno de los desangres más grandes en el sistema de salud son los costos de los medicamentos, especialmente los fabricados por las grandes multinacionales que, amparados en la liberación de precios que les dio el gobierno de Uribe cobran en Colombia precios mucho mas altos que en otros países, lo que reduce los recursos disponibles para el servicio de salud”.

Tomado de Mauricio Cabrera Galvis. ¿A DONDE VA LA PLATA DE LA SALUD? .- Vanguardia Liberal Domingo 29 de Mayo) .

Tomado de Crónica del Quindío. Jaime Hoyos, M.D.

“Bien podría decirse que EPS significa también Empeoran Pagos Siempre, porque ésa parece ser su política más importante y contumaz. Pagan lo que quieren, como quieren, cuando quieren (si es que quieren) y siempre en condiciones que, además de ser impresentables, tienden a empeorar.

Porque lo que buscan es pagar a tarifas de miseria por servicios que sí pretenden que sean de calidad. Porque a punta de glosas (objeciones al pago) lo que consiguen es imponer a fuerza de tecnicismos su supuesto derecho a pagar sólo lo que creen pertinente. Es como si Usted fuera a un restaurante y después de un opíparo banquete pidiera la cuenta y decidiera que sólo paga el postre (mientras mira desafiante al mesero, a ver quién lo va a obligar a pagar completo)...

Porque pagan por lo menos con 2 meses de retraso las cuentas que se les presentan (y en ocasiones con 3 o más meses incluso). Porque se dan el lujo de no pagar: sí, señores, de no pagar incluso las cuentas millonarias de sus propios usuarios, y ni siquiera tienen la menor delicadeza de excusar su perverso proceder”.

PARA LEER

LA CULPA Y LA CARGA DE LA PRUEBA EN EL CAMPO DE LA RESPONSABILIDAD MÉDICA por Carlos Ignacio Jaramillo j.